

Bomberos de Ambato se profesionalizan con excelencia

Ambato, 30 de julio.- Los bomberos de la ciudad y de todo el centro del país se profesionalizarán y formarán con excelencia en el nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP), ubicado en el sector de Chaupi, Samanga, en la parroquia Augusto Martínez.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, inauguró la obra la mañana del sábado 30 de julio en compañía de Edward Gaibor, Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato; María Fernanda Naranjo, Vicealcaldesa; Iván Vallejo, andinista ambateño, varios concejales y otras autoridades.

Con una emotiva alocución el burgomaestre exaltó a quienes forman las filas de los “Casacas Rojas” y reconoció que desempeñar dicha labor es ardua y requiere de cualidades especiales como amor al prójimo, admiración, solidaridad y fraternidad. “Ser bombero no es cosa fácil, ni lo puede hacer cualquiera por el sacrificio que otorga; queremos demostrar a los ciudadanos de Ambato, la provincia y el país, la capacidad que tenemos para desarrollar este trabajo”, dijo Amoroso.

En el mismo sentir, el alcalde entregó una placa de reconocimiento al ex gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato, Gregorio Hidalgo, por gestionar los primeros pasos para la edificación de la obra y por su aporte brindado en el fortalecimiento de la institución bomberil.

La obra tiene un área total es de 7 hectáreas y una construcción de 3700 metros cuadrados. Cuenta con un área para la Compañía X5., destinada al combate de incendios y para atender otras emergencias. El bloque administrativo posee oficinas y un auditorio con capacidad para 150 personas.

El bloque de capacitación intelectual dispone de 3 laboratorios y 2 aulas con capacidad para 25 personas por cada una. El bloque de capacitación física abarca un gimnasio con todos los implementos adecuados para hacer ejercicios, también una piscina semiolímpica de 12.5 metros por 25 metros de largo y dos canchas multiuso.

El bloque de hospedaje tiene capacidad para 50 personas. Se construyó un comedor, una cocina, 2 salas de estar, un oratorio, una sala de juegos, una lavandería y área de planchado. También se levantaron dos torres: una de entrenamiento para rappel y escalada y otra torre de descenso y entrenamiento.

Existe una pista BREC para búsqueda y rescate en estructuras colapsadas, otra pista de entrenamiento para espacios confinados, un área de práctica de combate de incendios con una ‘Casa de Humo’, un polígono de fuego y un tanque para prácticas con combustibles líquidos y sólidos.

Asimismo la infraestructura contempla un estadio con pista atlética, un área de recarga y mantenimiento de extintores, baños y vestidores. La inversión destinada es de aproximadamente 3 millones de dólares.

“Gracias al alcalde por esta obra emblemática que no solo es de interés local, sino nacional ya que es un referente de capacitación y profesionalización a otro nivel. Nuestros bomberos se capacitarán integralmente para ofrecer un servicio solidario con base a valores de honestidad, responsabilidad social, justicia, equidad y trabajo en equipo”, señaló el Gerente del Cuerpo de Bomberos de Ambato.

El evento cerró con broche de oro. Los ‘Casacas Rojas’ de Ambato realizaron una demostración con un simulacro en la ‘Casa de Fuego’, también en las torres de descenso y rappel, además organizaron una demostración de combate de incendios, entre otras actividades. Hubo además un stand para la entrega de material para prevención de incendios.

Cientos de personas disfrutaron de estas prácticas bomberiles y también se deleitaron con la presentación de varios artistas nacionales como Américo del show Yo me llamo y el Trío Manantial. (AJF)